

MERCI MADAME...

Le Patroclien de juin était son dernier et elle n'aurait pas accepté que l'on y parle d'elle.

Pour des raisons familiales, elle venait de quitter l'équipe qu'elle animait.

Aujourd'hui, sa modestie dut-elle en souffrir, toute l'équipe tient à lui rendre hommage pour le travail énorme qu'elle a accompli dans le domaine de la Culture. Tout était à créer, à imaginer, à structurer, et elle a su le faire, partant de rien, avec de petits moyens mais énormément d'idées. Elle a mis la Culture en marche et tracé la voie à celles et ceux qui ont pris la relève.

Pour l'outil que vous nous avez laissé, merci Madame Marie-Madeleine TAUPIN.

PREMIERE SAISON DU CENTRE AÉRÉ POUR LES 7/12 ANS



De bien élégantes danseuses.

Comme le Patroclien du mois de juin vous le faisait savoir, un Centre de Loisirs pour les enfants du primaire a fonctionné cet été, pour la première fois dans notre commune.

Répondant à la demande pressante de nombreux parents, la Municipalité, après étude du projet, a recruté l'équipe d'animateurs nécessaire à sa mise en place, animateurs qui ont fait preuve d'une grande compétence, même ceux qui vivaient là une première expérience : ils souhaitent avoir répondu par leur dévouement, leur gentillesse et leur disponibilité à l'attente de tous.

Fréquenté assidûment par la majorité des cinquante enfants inscrits, le Centre a proposé des activités variées, allant de la fabrication de lampions à la pêche à la truite, en passant par un jeu de piste, un jeu de l'oie, une kermesse, les manèges de Nigloland et un repas à l'américaine chez Mc Donald's.

Les enfants et les animateurs sont partants pour reconduire l'expérience aussi souvent que possible. Ils remercient le personnel administratif qui a apporté son aide pour assurer la création et le bon déroulement des activités du Centre, la Municipalité pour l'avoir financé, Mme Bonnaud pour l'avoir accueilli dans les locaux de l'école P. Brossolette, et M. Guy Clément qui a mis gracieusement à leur disposition un terrain aménagé à Chapelle-Vallon.

A l'année prochaine !



Le groupe des joyeux vacanciers.

CENTRE AÉRÉ DE LA MATERNELLE

Quel beau mois de juillet nous avons passé au centre aéré où 40 enfants passaient leurs vacances en attendant de partir avec papa et maman.

Entre les sorties, promenades, pique-nique, pêche à la truite ou bien piscine dans la cour de l'école.

Tout était réussi, mais surtout la journée Mariage où Nicolas, Mélanie "les mariés" et toute l'équipe costumée se retrouvaient au centre aéré du primaire.



Les Mariés !

Là, Madame le maire, Monsieur le curé, tout était prévu.

Un merveilleux spectacle était présenté par les grands et le goûter super que les parents avaient préparé.

Encore merci à tous ; et à l'année prochaine.

*Maintenant, les plantes,
les fleurs et les arbres auront leur*

Jardiland®

FAITES POUSSER VOS IDÉES

RN 19 - 10410 ST PARRES AUX TERTRES

Tél. 25.80.99.99

*Ouvert tous les jours de 9 h à 12 h et de 14 h à 19 h
et le dimanche de 10 h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 18 h*